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昭和12年生まれ、美空ひばりと二日違いの硬骨女です。ひばりや裕次郎は 
良い時にあの世に行きましたね。今の世は私には耐えられない。 
でも黙っていてはいけないのだ。物言う女になります。 
 

 
          平成23年2月6日（日）晴れ 

          今日は下記の街宣に参加して来た。 

          「そよ風」会長さんから、お誘いうけ 
          て参加するとは了承していたが、この 
          数日テンションが下がり、止めとこう 
          かなと逡巡していた。何しろ街宣の錚 
          々たるメンバーの中に入って朴訥な説 
          法も気が引けるし、話の内容も札幌、 
          大阪と同じ事しか言えないし、自分で 
          飽きていたのね。でも今現在の私の思 
          いはこれ以上のものは無いの。 

他に語りたい事は沖縄首里城の反日媚中の展示内容について
はぜひ皆様に訴えたいと思って居ますが未だ醸されていない
んです。なんとか早く纏めて皆様に知って頂きたいと思います。 

そう言うわけで開口一番「今日は止めとくわ」と宣言しまし
たが皆様の街宣を聞いていたらやはりやりたくなりました。 

ここで撤退したら「達成感」が得られませんしね。 

でもやって良かったよ。万一と思って3回練習して行ったんで
すが私の中で一番上出来でした。上出来と言うのは舌がもつ
れないではっきり話せたかどうかですけどね。 

ところが大変な好評を頂きました。今日の街宣で一番良かっ
たと言って下さる方もいたし、この原稿を送ってくれと言う
方もいました。チラシにして近隣知人に配ると仰るのです。 

嬉しい反響でした。もう一度再掲してみます。 

街頭演説会【極左政権にＮＯ！日本の領土を死守、奪還せよ！】 

日 時   平成２３年２月６日（日曜日）１２時開始 

場 所   銀座マリオン前 

主 催   日本再建会議・東京 

 
「私の思い」 

銀座の皆さん今日は。私は昭和12年生まれの73歳です。 

このような街宣は慣れていませんのでメモを読ませていた
だきます。 

私は未だ現役で働いています。そしていい年をして悠々自適
もしていられません。なぜなら今日本は歴史始まって以来の
亡国の危機に直面しています。今までも何度か日本の危機は
ありました、元寇の役、明治維新、日清・日露戦争、昭和の
対米戦突入前後、終戦と幾度も危機に見舞われましたが、その
都度日本人全てが一致団結して危機を乗り越えて来ました。 

しかし今の日本の敵は獅子身中の虫、日本人の仮面をかぶっ
た日本人です。なぜか日本人のふりをした人達は日本が愛せ
ないようです。日本を中国、韓国に売り渡そうとしています。 

皆さん中国は恐ろしい国ですよ。お人よしの日本人ではとて
もかないません。日本の常識で対処していると今にのみ込ま
れてしまいますよ。 

私は20年ほど前に中国の奥地を２回70日間旅をしました。 

その頃の中国は貧しく日本人に対して謙虚でした。そして親
切でした。中国人が親切にする時は油断をしてはなりません。 

中国人は目的がある時は徹底的に親切にして恩を売ります。 

日本人は利用価値があったのです。お人よしの日本人はほださ
れて、彼らの願いを聞き入れました。彼らの願いは日本に来る
ことでした。当時の中国人は日本に来ることは困難でした。 

日本人の保障人が居ないと来日出来ません。おまけに物価も
違い中国人にとって日本は容易に来られる国ではありませ
んでした。だから金のありそうな日本人を見つけるとそりゃ
もう徹底的に尽くします。 

「中国旅行した時に大変世話になった、王さんはとても良い
人なのよ」たったそれだけの縁でどれほどの日本人が彼らを
日本に呼び寄せた事でしょうか。 

しかし中国人は恩返しをするなんてことはしません、恩を忘
れて日本に対して仇を返します。そこが日本人と根本的に違
うのです。いつから保証人が要らなくなったのでしょうか、 
まぁ保証人がいるとしても今では帰化して日本人になった
中国人が沢山いますから、もう日本人は利用価値は無くなっ
たんです。いま中国が力を持って来て、現在日本に対して 
牙をむき出してきましたが、日本を援護してくれる在日中国
人がいますか。 

話しは変わりますが、現在日本は未曽有の雇用不安に陥って
います。大学を出ても正規の雇用は少ないです。 

なぜですか、誰のせいですか、国のせいですか、政治家の  
せいですか、いいえ、私達のせいなんです。 

皆さんは安ければよいとばかりに中国製品を買っています
よね。日本製は高いから買いませんか、なぜ高いんですか、
それは作る人も我々と同じ収入が必要だからです。 

私は決して金持ちではありませんが、高くても日本製を買い
ます。私が買う事によって少しでも日本人の仕事が無くなら
ないようにと祈る気持ちです。 

現在至る所に中国人始め外国人が働いています。これがかっ
ての欧米だったら労働者は移民が来ると自分たちの仕事や
収入が減ると言って排斥します。なぜ日本人は中国人を排斥
しないんですか。中国人より日本人の生活が大事でしょう。 

なぜ中国人排斥、中国製品の不買運動をしないんですか。 

最近は中国食品は買わないと言う人もいますが自分の健康
の為に買わないだけでしょう。日本の雇用を増やす為に買わ
ないと言う人は居ますか、私は貧乏で中国産しか買えないと
言う人はそれでいいでしょう。 

でも、そこそこお金がある人は日本製を買いましょうよ。 

私達の子供や孫の仕事を増やしてあげましょうよ。 

日本人はおとなしいにも程があります。 

今に日本は中国人であふれて東南アジアの華僑と現住民の
立場や南北アメリカのインディアンの様なみじめな立場に
追いやられますよ。 

それから去年7月から中国人の入国をたやすくしました。 

これから中国人がわんさと押し掛けて来るでしょう。 

何しろ中国に比べたら日本は自由で山紫水明の住みやすい
国ですからね。観光業者や商人は歓迎していますが、うけに
入っていられるのは数年でしょうね。商売上手な中国人は 
今に日本に陣地を築くでしょう。 

中国の飛行機やクルーズで来て中国人のガイドの案内で 
中国人経営の商店、ホテル、交通機関を利用して、それらの
施設には中国から呼び寄せた中国人が働きます。 

現に富士周辺の風光明美な土地、建物を買いあさっています
し、中国人を呼びよせて教育していると言う新聞報道も目に
します。もう日本人の安定した職業は無くなりますよ。 

明日をも知れない不安定な職業にしかつけなかったら結婚
はおろか子孫を残すことも不可能です。日本人は滅びます。 

それでも中国人を歓迎しますか、中国製品を買いますか。 

日本の将来は私達の責任です。先祖が伝えてくれた誇りある
日本を私達の子孫に引き継ぎましょうよ。 

ありがとうございました。 

花の大東京銀座で街宣デビュー（2011/02/06） 

「花うさぎ」さん撮影 


